

# NGO

## **Aipda Wawan Bhabinkamtibmas Desa Girimulya sambangi Tokoh masyarakat di Desa binaannya Sampaikan Pesan Kamtibmas**

**Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)**

Jul 22, 2023 - 11:54



Polsek Cibeber Polres Cianjur - Dalam menjalin silaturahmi dengan seluruh warga di Desa binaannya dalam rangka meningkatkan stabilitas Kamtibmas, Bhabinkamtibmas melaksanakan sambang kepada warga dan Tokoh yang ada di Desa binaan baik itu Tokoh agama, Tokoh masyarakat, Tokoh adat dan Tokoh pemuda.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Cibeber KOMPOL ACA NANA SURYADI bersama anggota Bhabinkamtibmas Desa yang bersinergi dengan Babinsa menyambangi salah satu Tokoh masyarakat di Kp. Pasirmalang, Desa Sukamaju, Kec. Cibeber, Cianjur pada Hari Jum'at Tanggal 21 Juli 2023 pukul 10.00 wib.

Bhabinkamtibmas di Desa binaannya mampu menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. Hal ini karena kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa sebagai mitra kerja Pemerintah Desa dalam mengupayakan keamanan dan ketertiban dilingkungan warga.

Terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif tersebut tidak lepas dari kerja keras Bhabinkamtibmas yang selalu mengajak warga dan segenap komponen masyarakat yang ada di Desa untuk ikut berperan aktif dalam menciptakan dan memelihara Kamtibmas dilingkungannya masing masing.

Selain masalah Kamtibmas Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengingatkan warga tentang TPPO, Curanmor dan kenakalan remaja. Petugas mengajak warga yang disambangi agar berhati hati dan selalu waspada terhadap orang yang berusaha merekrut calon pekerja untuk dikirim keluar negeri, Petugas menyarankan apabila warga menemui orang yang mencoba merekrut agar secepatnya melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa.

Kapolsek Cibeber pada saat dikonfirmasi melalui telpon mengatakan bahwa tugas Bhabinkamtibmas di Desa binaannya salah satunya adalah memberikan edukasi dan himbauan kepada warga tentang TPPO, C3 dan kenakalan remaja serta mengajak warga untuk bersama sama dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas, Ungkap Kapolsek Cibeber.